

NOTA DE PRENSA

El Museo de la Ciencia y el Cosmos celebra el primer festival de magia y matemáticas

Este evento pionero se presenta con el título 'Magiamáticas', con el objetivo de fomentar las matemáticas utilizando el arte de la magia como recurso educativo

El MCC acoge este festival del 14 al 16 de marzo, donde se llevarán a cabo diferentes espectáculos, torneos y talleres gratuitos abiertos a todo el público

12 de marzo de 2025. El Museo de la Ciencia y el Cosmos (MCC), del Cabildo de Tenerife, acoge del 14 al 16 de marzo el primer festival de magia y matemáticas 'Magiamáticas', evento pionero que llega con el objetivo de fomentar las matemáticas utilizando el arte de la magia como recurso educativo.

La cita, organizada por la empresa canaria de producciones mágicas '10 de Corazones', cuenta con el apoyo de Museos de Tenerife.

Las matemáticas se llenarán de magia durante esos días en los que se llevarán a cabo diferentes espectáculos, talleres y torneos que giran en torno a estas dos disciplinas.

Todas las actividades que se desarrollarán a lo largo de estos tres días están diseñadas para el disfrute y aprendizaje del público en general, así como los centros educativos que deseen participar.

El consejero de Cultura y Museos de Tenerife, José Carlos Acha, destaca la importancia de este festival para promover entre la población el interés por el estudio de las matemáticas a través del espectáculo que rodea al mundo de la magia. "Les invito a formar parte de esta experiencia destinada a todos los públicos que no les dejará indiferente, pues se trata de una propuesta pionera que removerá el espíritu crítico e imaginativo a la vez", comentó.

Asimismo, Acha agradece a la empresa canaria de producciones mágicas '10 de Corazones' su esfuerzo e ilusión "por impulsar este tipo de festivales tan educativos que abren mentes y amplían los horizontes del conocimiento".

La entrada a este festival es gratuita hasta completar el aforo previsto y los interesados en asistir pueden consultar el programa, los horarios y demás detalles del evento en la web museosdetenerife.org, a través de este enlace:

GABINETE DE PRENSA













NOTA DE PRENSA

https://www.museosdetenerife.org/mcc-museo-de-la-ciencia-y-elcosmos/magiamaticas-primer-festival-de-magia-y-matematicas/

Programa

La primera jornada del festival arrancará el viernes 14, a las 10:00 horas, con el taller 'Cubo de Rubik', destinado a los centros educativos. Por la tarde, a las 16:00 horas, tendrá lugar el Torneo Cubo de Rubik 3X3 para dar paso al espectáculo 'El apostador de Rubik', que comenzará a las 18:00 horas.

El sábado 15 de marzo, a las 11:00 horas tendrá lugar el espectáculo matemágico 'Hotel paradoja' y por la tarde, a las 18:00 horas, será el turno del mago Nelo.

El domingo 16 de marzo, a las 11:00 horas, se celebrará el espectáculo 'Dactilotrucos', con el que se cerrará esta primera edición del festival 'Magiamáticas'.

Nota: Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.









